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Эти страдания не от Бога. Страдания от Бога, это понятия другого порядка. Страдания 
от  Бога это когда ты познал его присутствие в тебе, а потом оно ушло и от  этого и
происходят страдания.  Люди приходят от страданий потому что не  знают его любви.
Человеку хорошо и он не нуждается в Боге, хотя для  этого есть все для его познания,
но человек просто этого не замечает. А  когда плохо сразу начинает искать выход из
этого состояния и не находя  попадает в тупик  из которого  нет выхода. И естественно
цепляется за  последнюю коломенку из своего сердца. Поверь мне, если сердце не
болит  человеку практически ничего не надо от Бога. А если не выносимая пустота,
тогда человек достучится к Богу и познает его милость и любовь. Всех Благ.
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